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カブ隊ニュース 
◇９月３日【隊集会】「トン テン カン：工作」 

松戸８団３５周年記念行事企画としてＣＳ隊は「カッシュ村」の

看板を作ることにしました。工作用の細材に印を付けて、ノコ

ギリで切って、それを組み合わせて……。う～ん、むずかしい

なあ、ノコギリがまっすぐ進まない。悪戦苦闘の結果、見事に

完成しました。作るのは大変だったけど、出来上がりの喜び

はひとしおでした。 

◇９月１０日【隊集会】「キン コン カン：カントリー作戦」 

毎年９月の第３月曜日は「スカウトの日」ということで、今日は

松戸運動公園周辺で「カントリー（缶取り）作戦」を行いまし

た。歩きながら「缶」「ペットボトル」の他に道ばたに落ちている

ゴミも拾いました。最近は缶やペットボトルをポイ捨てする人

も少なくなり、あまりたくさんは集まりませんでしたが、みんな

一生懸命頑張りました。日射しもあって、歩きながらの奉仕作

業は暑かったですが、街はきれいになりました。 

◇次回の集会は、「１０月８日【団行事】：新たな心で」「１０月１

５日【組集会】：何がでるかな」「１０月２２日【隊集会】：トモダチ

のトモダチは」の予定です。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

ビーバー隊ニュース 
◇９月３日ビーバー隊は、「めいろをたんけ

ん」集会を２１世紀の森と広場で行いました。

はじめに西口門から八柱方向に向かって、

ビーバー全員で空き缶拾い・清掃を行いまし

た。あまり空き缶は見つかりませんでした

が、町をきれいにしようと、ビーバー達は頑

張りました。広場に到着した後は目隠し迷路

ゲームをしました。匂いをかいだり、物を手

探りで当てながらゴールを目指しました。ゲ

ームの後は、お母さん達が作ってくれたカキ

氷をみんなで食べました。この日もみんな、

ヘビの舌みたいになってました。冷たくて、お

いしかったですね。 

２回目は、２４日に２１世紀の森と広場へ、松

戸・鎌ヶ谷地区のビーバーまつりにみんなで

出かけました。今回のビーバー祭りは「おと

ぎの世界」をテーマに、５つのコーナーを他

団のビーバーと一緒に巡りました。「虹の鳥」

の虫退治や、「ロビンフッドの森」での弓矢な

どを楽しみました。８団のコーナーは「人食い

クモの巣とロープの橋」。野村団委員長と人

食いクモ役の丸山ベンチャー隊長の熱演

に、ビーバー達はホントに怖がってました。 

ゲームの後は、他団のビーバーと一緒にお

にぎりを食べたり「じゃんけん列車」をみんな

で行い、楽しいビーバーまつりでした。 

１０月の集会は、８日に「３５周年のお祝い」

を鎌ヶ谷野営場で行います。 

また、２回目の集会は、ビーバーのリクエスト

で、「流し○○めん」集会を行いたいと思いま

す。 
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団関係ニュース 
◇９月９日（土）、９月度の団会議が八ヶ崎市民 

センターで開催された。 
今回は各隊共に夏季キャンプ実施報告がされ 
た。 

◇９月９日（土）、９月度の団委員会が団会議 
終了後に同じ市民センターにて開催されまし 
た。 

☆年次総会１０月２９日午後２時から開催 
☆３５周年記念式典に関しては、詳細計画は
遅れてはいるが１０月８日（日）での開催を予定

通り行う旨の報告があった。 
 記念品の「手ぬぐい」や各隊工作物を含め工 
作物の進捗状況もあわせ報告がされた。 

育成会ニュース 
◇松戸８団は３５周年を迎える迄になりました。今後も更にス

カウトの人数が増えて４０周年を迎えられる事を祈ってます。 

  スカウトクラブ（賛助会） 秋谷 明美 

◇９/２４（日）の役員決めを行いました。お蔭様で、無事に次

期役員を選出することができました。皆様のご協力に感謝い

たします。どうもありがとうございました。 

◇１０/２９（日）の１４：００から、八ヶ崎市民センターで、Ｈ２９

年度定期総会を開催いたします。皆様にご参加いただけます

よう、よろしくお願い致します。 

ボーイ隊ニュース 
◇ボーイ隊は９月の活動はキャンプで経験した事、

習得した技能を整理し認定してもらう認定の集会と

なりました、まず各班の班長・次長の認定会議を８月

２７日開きました。班長・次長はあと２つ３つのサイン

で１級になれそうです。この班長・次長に認定しても

らうための班集会がハヤブサは９月１日、シャークは

９月１７日開催されました。初級の戸塚スカウト、松

宮スカウト、植松スカウトは難関の１０キロハイクを

済ませれば見事２級となれる見込みとなりました。現

２級スカウトも班長・次長と同様、もうすぐ１級のレベ

ルになりました。１級の難関は１級旅行です、自分で

１泊２日以上のキャンプを計画し食事、持ち物、予

算、全てを一人で計画し隊長に許可を得てキャンプ

を実施し報告しなくてはなりません。１級は地図が読

めて、どこへでも行けてたった一人でも野営生活が

できる能力を認められたスカウトということになりま

す。ぜひ頑張って取得して欲しいと願っています、そ

してその能力を仲間や他の人のために使える「菊」

スカウトへ挑戦しましょう。 

そして９月２４日は急遽の地区奉仕依頼でビーバー

祭りで立かまどの作成と展示、立派な立かまどと立

派な説明ができたとのことでした。 

mailto:boyscout_matsu8@yahoo.co.jp
http://www.geocities.jp/boyscout_matsu8/

